

Das beinhaltet, die Gewährleistung einer hohen Sicherheit, Ordnung und Disziplin der Strafgefangenen, die Wahrung ihrer Rechte in dialektischer Einheit mit der strikten Forderung nach der Durchsetzung ihrer Pflichten ebenso wie eine gründliche Arbeitsvorbereitung, die reationelle Auslastung des Arbeitsvermögens und die reale Abrechnung der tatsächlich erbrachten Arbeitsleistungen.

Die Beherrzigung des bewährten Strafvollzugsgrundsatzes, - keine Bewegung ohne Aufsicht -, eine stabile Grundordnung in den Verwahr- und Arbeitsbereichen verknüpft mit einem durch Strafgefangene nicht erkennbaren und ausrechenbaren Kontrollsystem bieten auf die Dauer die Gewähr dafür, nicht durch unliebsame Vorkommnisse überrascht zu werden.

Mit der Belegung der Vollzugseinrichtung Neubrandenburg haben die Genossen zielstrebig begonnen, eine wirksame politisch-operative Abwehrarbeit zu organisieren.